

## Das Fußballturnier in Schretzheim ...



ein Tag, auf den sich alle

Viertklässler besonders freuten!

Am 11. Mai 2018 war es wieder soweit: Alle 4. Klassen unserer Schule traten auf dem Schretzheimer Sportgelände gegeneinander an, um den begehrten Pokal zu ergattern.

Wir spielten bei idealem Wetter in zwei Gruppen und freuten uns, dass es heuer besonders faire Spiele waren. Die Zuschauer feuerten alle Kinder an und jedes Tor - auch das der Gegenmannschaft - wurde gefeiert.



Die Sportbeauftragte  
Kirstin Kreuzer mit dem  
Pokal

Der Schiedsrichter Ernst Kreuzer sorgte dafür, dass Anspiele, Eckbälle und Einwürfe gerecht ausgeführt wurden.



Sieger des diesjährigen Fußballturniers wurde die Klasse 4b aus Dillingen.

Der 2. Platz ging an die Klasse 4h aus Steinheim.

Neben dem Pokal und den Urkunden übergab Frau Kreuzer aber auch an jede Klasse Geschenke. Besonderen Beifall von allen Kindern, Lehrern und der gesamten Schulleitung erhielten Ernst Kreuzer für seine Leistung als Schiedsrichter und seine Frau Gisela, die freundlicherweise die Lehrer und Betreuer mit Kaffee und Kuchen verpflegte.

Wir freuen uns schon auf das nächste Turnier 2019!